

MEDIENINFORMATION

Lenk, 4. April 2023

Ferienregion Lenk-Simmental zu Besuch in Aarau

Von Mittwoch, 29. März bis Sonntag, 2. April präsentierte sich die Ferienregion Lenk-Simmental als Gastregion an der AMA in Aarau.

Auf einer grosszügigen Standfläche, geschmückt mit grossen Bildelementen, wurden die Vorzüge der Destination den zahlreichen Gästen vorgestellt. Mitarbeitende von Lenk-Simmental Tourismus standen Rede und Antwort und so manch ein Prospekt fand das Interesse der Standbesucher. Viele Gespräche entwickelten sich an der grossen Panoramatafel mit der Erlebnisregion Simmental-Saenenland im Sommerkleid auf der einen Seite und der Skiregion Adelboden-Lenk auf der anderen Seite. Bei einem Wettbewerb mit Fragen zum Simmental winkten zwei Hotelübernachtungen im Lenker Hotel Simmenthof für zwei Personen mit Wanderpass der Lenk Bergbahnen sowie weitere attraktive Preise. Für musikalische Unterhaltung und gute Stimmung sorgte am Wochenende der Lenker Stephan Zeller mit seinem Schwyzerörgli und beim Balancieren auf dem Kugellabyrinth konnten Klein und Gross ihr Geschick unter Beweis stellen.

Eröffnungsapéro offeriert durch Lenk-Simmental Tourismus

Rund 50 geladene Gäste aus Politik und Wirtschaft nahmen an der Eröffnungsfeier teil. Das Team von Lenk-Simmental Tourismus bot dabei lokale Käse-, Fleisch- und Brotspezialitäten an und die Gäste konnten Simmentaler Bier aus der Lenk und Kräutertee aus Därstetten degustieren. Albert Kruker, Direktor von Lenk-Simmental Tourismus, kam die Ehre zu, mit einer humorvollen Ansprache die Angebote der Region vorzustellen und die Messe nach einer dreijährigen Coronapause offiziell zu eröffnen. Das Trio Dubi aus der Lenk sorgte dabei für die musikalische Unterhaltung.

Auch auf dem Messestand konnten die Gäste Lenker Bergkäse und Burewurst sowie Kräutertee probieren. „Unter der Woche wurden wir von sehr vielen aktiven Senioren besucht und am Wochenende durften wir zahlreichen jüngeren Besucherinnen und Besuchern unsere Angebote schmackhaft machen. Das Besucheraufkommen hat unsere Erwartungen übertroffen. Die vielfältigen touristischen Möglichkeiten mit der Skiregion Adelboden-Lenk, den Wander- und Bikeangeboten, den traditionellen Veranstaltungen, den attraktiven Gästekarteleistungen wie ÖV-inklusive im Sommer und dem Kinderprogramm und nicht zuletzt die gelebte AlpKultur, werden hoffentlich zahlreiche neue Gäste aus dem Aargau in unser Tal locken“, blickt Eric Berset, Projektleiter von Lenk-Simmental Tourismus, auf fünf erfreuliche Messetage zurück.

Lenk-Simmental Tourismus / Pressedienst

Kontakt

Eric Berset, Lenk-Simmental Tourismus

Tel. +41 33 736 32 43, e.berset@lenk-simmental.ch